



Die Handschuhe sind ein besonderes Accessoire beim Mountainbiken. Ich trage am liebsten auch im Sommer einen Langfinger-Handschuh, da er mich bei einem Sturz oder Baumkontakt aufm Trail vor unnötigen Schürfwunden schützen kann. Bisher konnten mich nicht viele Handschuhe überzeugen...hier könnt ihr lesen, ob es der Vaude Women's Dyce konnte.



## Allgemeines

Die 44 Gramm leichten Handschuhe bieten ein atmungsaktives Obermaterial mit Netzeinsätzen als Belüftungselemente. Vaude bietet außerdem mehrere Details: Weichschaum für bessere Druck- und Stoßverteilung, elastischer Neoprenbund, Silikondruck für besseren Halt an der Innenseite der Finger.

Women's Gloves werden zu der - von Vaude ausgeschriebenen - **all-mountain-cut** Kategorie zugeordnet. Diese Bezeichnung steht für ein leger geschnitten und speziell auf die Ansprüche des Mountainbikers angepasste Produkt. Zusätzlich beschreibt Vaude eine hohe Elastizität des Materials. Der Tragekomfort und die Performance des Kleidungsstücks sollen erhöht sein, da es eine große Bewegungsfreiheit bietet.

## Mit Vaude Women's Dyce Gloves unterwegs

Leicht sind sie und eine gute Belüftung bieten sie auch, sind sie aber wirklich für jedes Wetter und jede Jahreszeit bestimmt!?

Ich habe die Handschuhe im Spätsommer, Herbst und auch bei Temperaturen um die 0°C getestet. Für den Sommer sind sie definitiv gut geeignet. Die Belüftung der Handschuhe ist sehr gut, dadurch schwitzt man nicht so stark an den Händen. Auch im Herbst konnten mich die Handschuhe noch überzeugen, da es nicht zu



kalt an den Fingern wurde.

Für den Winter sind die Handschuhe jedoch nicht zu empfehlen. Ich habe schnell an den Fingern gefroren, hier braucht man dann einfach Handschuhe mit einem dickeren Stoff. Aber alles kann ein Handschuh ja auch nicht leisten.

Bei passenden Temperaturen kann man die Handschuhe bei jedem Wetter anziehen. Sie sind zwar nicht wasserabweisend, jedoch saugen sie Flüssigkeiten auch nicht auf, wie es bei manch anderen Handschuhen der Fall ist.



## Können die Details überzeugen?



Die Silikondrucke auf der Innenseite der Finger für den besseren Halt am Lenker und der Bremse sind gut. Sie erfüllen ihre Funktion einwandfrei und sind auch nach mehreren Waschgängen noch ganz vorhanden. Die Haltbarkeit ist also ebenfalls zu loben. Der elastische Neoprenbund hat sich als ein besonderes Detail herausgestellt. Von Handschuhen kennt man normal nur einen Klettverschluss, der nach einigen Ausfahrten im Schlamm und den darauffolgenden Waschgängen oft nicht mehr das ist, was er davor war. Bei diesen Handschuhen gibt es kein Verschluss, sondern lediglich einen elastischen Bund zum reinschlüpfen. Mir gefällt das so viel besser. Auch der Bund liegt so gut auf der Haut auf, nichts nervt oder verrutscht.

Hier ein kleiner Tipp: Unbedingt die Größentabelle auf der Seite von Vaude checken und die richtige Größe bestellen. Wenn die Handschuhe zu groß sind, passt der Neoprenbund nicht ideal ans Handgelenk und sie würden ständig verrutschen. Sind sie zu eng, ist es auch unangenehm.

## Der Preis & das Fazit

Die Handschuhe sind auf der offiziellen Seite von Vaude für 35€ erhältlich. Im Vergleich zu anderen Marken ist dies durchaus der Durchschnitt, also akzeptabel. Die Handschuhe sind angenehm zu tragen und haben sogar einem Sturz problemlos ausgehalten. Für diesen Preis bekommt man also super Handschuhe für Frühjahr, Sommer und Herbst.

Anmerkung: Bild 1 (c) Vaude

